

## POURQUOI DEVENIR PARTENAIRE ?

Jean **LACOUTURE** s'interrogeait à juste titre : "*Quoi de plus civilisé que le rugby qui peut être défini comme la civilisation de la violence ?*" "

Il nous interpelle sur l'exemplarité de notre sport au sein d'une société à la recherche de modèle. En effet, les règles y sont faites pour favoriser la loyauté et lutter contre l'immoralité, l'indiscipline ou l'individualisme.

Ce sport valorise le courage, l'abnégation, la solidarité mais aussi la fameuse "relance de l'en-but", cet espace de liberté où l'audace personnelle s'inscrit au service du collectif.

Nos partenaires apprécient ces valeurs qui permettent de rapprocher les spécialistes de toute la chaîne de soins, dont les kinés du rugby, et d'optimiser nos actions.

Enfin, notre challenge consiste à créer un "fervent réseau de familiers et de fidèles" décidés à pérenniser tant l'intérêt scientifique de ces rencontres que le plaisir de partager un bon moment convivial.

**L'A.K.R. sans vous serait un beau souvenir, grâce à vous, elle a aussi un bel avenir.**

□

---